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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
In welchem Umfang existieren Arbeitsgelegenheiten mit Mehraufwands-
entschädigung in Kassel? 
Die Antwort bitte mit der Angabe der Träger und der Einrichtungen, Zahl der 
Arbeitsgelegenheiten, vorgesehene Einsatzplätze, Begründung des Bedarfs, 
beanspruchte Qualifikationen, Aufwandsentschädigungen und Beginn sowie 
Ende der Maßnahmen. 
 
Wie viele der Arbeitsgelegenheitsstellen sind aktuell wo besetzt? 
 
Wie haben sich die Zahlen regulär Beschäftigter in den Jahren seit der 
Einführung von Arbeitsgelegenheiten in den betroffenen Arbeitsbereichen 
entwickelt? 
 
Wie hoch ist die Quote und die absolute Zahl der Beschäftigten, die aus 1 Euro 
Jobs in den ersten Arbeitsmarkt integriert worden sind? 
Bitte diese Beschäftigungsverhältnisse nach befristeten und unbefristeten 
Verträgen aufschlüsseln. 

 
 
Die Anfrage ist durch Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Bärbel Seitz 
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